

Fecha 09.10.2025	Sección Política	Página 21
----------------------------	----------------------------	---------------------

SINDICALISMO CHARRO BUSCA TOMARLO: SECCIÓN 9

Llaman a asambleas para elegir aspirantes a dirigir El Seguro del Maestro

La planilla del magisterio disidente en CDMX defenderá los ahorros, aseguran

LAURA POY SOLANO

Profesores disidentes de la sección 9 de Ciudad de México, adscritos a la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), informaron que el próximo 16 de octubre se realizarán las asambleas preliminares en cada zona escolar para elegir a los nuevos secretario y tesorero de la Sociedad Mutualista El Seguro del Maestro, que cumplirá 97 años de existencia el próximo 13 de noviembre.

En entrevista con *La Jornada*, Pedro Hernández Morales, secretario general de la sección 9, indicó que la sociedad mutualista ha generado beneficios para todos sus asociados por el “buen mane-

jo de sus recursos, y porque se ha mantenido con un control democrático y transparente por parte de maestros disidentes, que han cuidado los fondos”.

Alertó que el sindicalismo institucional, que encabeza el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), “pretende hacerse con el control y *echarle un diente* al patrimonio de todos los maestros y que se ha ido construyendo con mucho esfuerzo”.

Por ello, indicó que el próximo jueves 16 de octubre “todos estamos convocados a participar en las asambleas preliminares para seleccionar a quienes nos representarán como electores en el proceso de elección que se realizará el próximo 25 de octubre, cuando sean escogidos los nuevos secretario y tesorero para el periodo 2025-2029”.

La sociedad mutualista se creó por decreto presidencial el 13 de noviembre de 1928 a fin de dar una seguridad económica a las familias de los profesores fallecidos.

Su dirección, queda a cargo de una junta de administración integrada por presidente, secretario, tesorero y comisario, y duran cuatro años en sus cargos.

El secretario general de la sección 9 dio a conocer que el magisterio disidente va a presentar una planilla para la elección de los dos cargos, la cual “vamos a impulsar, ante la intención del *charrismo* sindical de buscar encabezar la directiva del Seguro del Maestro, y con ello acabar con años de una organización democrática y transparente de un mecanismo de solidaridad entre los maestros y las maestras”.

En cuanto a las negociaciones con la Secretaría de Educación Pública para reponer los recursos descontados a miles de docentes de la Ciudad de México, “por supuestas faltas, se acordó en la quincena 18 que se pagará el 30 de octubre, se nos deben reintegrar todos los descuentos que ya suman decenas de millones de pesos”.

